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Regelmann, Julius  Le, Tien (“) 
Schwarz, Rebecca  Schilling, Frederik (“) 
Vogler, Maximilian  Tasliarmut, Fulya (“) 
  Wolf, Joanna 
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1. Tagesordnung und Protokollkontrolle 

Die Sitzung wurde von Gölfert, Leonore um 19:04 Uhr eröffnet. Das Protokoll vom 
16.06.2015 liegt vor und wurde mit neun ja Stimmen und einer Enthaltung angenommen. 
Das Protokoll vom 30.06.2015 liegt ebenfalls vor und wurde mit neun ja Stimmen und 
einer Enthaltung angenommen. 

↑Top↑ 

2. Begrüßung der Gäste 

I der Runde wurden Brust, Paul; Dippold, Elisabeth; Fröhlich, Jan; Gaeckle, David; Hans, 
Svea; Kießig, Florian; Klein, Tobias; Le, Tien; Schilling, Frederik; Tasliarmut, Fulya und 
Wolf, Joanna begrüßt. 

↑Top↑ 

3. Neues aus den Gremien 

StuKo 

 Nach den allgemeinen Geschäftsbedingungen dürfen auf den Pinnwänden keine 
politischen Meinungen geäußert werden. Die Werbung durch NoPegida auf der 
Pinnwand zwingt den StuKo zu einer Stellungnahme. 

 Für das bevorstehende Rektoratstreffen sollen Anregungen und 
Themenvorschläge an Regelmann, Julius weitergeleitet werden. 

 Das Space Kid Head Cup hat finanzielle Probleme und bittet den StuKo um 
Unterstützung. 

 Das StuKo-Mobil wurde am Morgen des 13.10.2015 abgeholt. Welche Kosten 
noch durch Instandsetzung und Regressansprüche auf den StuKo zukommen 
wird, ist abzuwarten. Um eine besser Aufklärung über Schäden und falscher 
Nutzung des StuKo-Mobils zu erreichen, regt der Fachschaftsrat B die 
Überprüfung des Fahrtenbuchs, der Strafzettel und ob die notwendigen 
Wartungen des Mobils eingehalten wurden, an. 

 Das Projekt Gemeinschaft, welches der Stadt angeboten werden soll um 
Sanierungen usw. von Gebäuden zu organisieren, wurde dem StuKo vorgestellt. 

 Der Ausschuss Planung und Haushalt muss neu besetzt werden. Hierzu werden 
zwei Studenten gesucht die diese Aufgabe übernehmen und an der nächsten 
Sitzung am 21.10.2015 um 15:30 Uhr teilnehmen. 

 
Senat 

 In der vorlesungsfreien Zeit wurde an der Umsetzung des STEP-Programms 
gearbeitet. Ein Bericht aus dem Rektorat zufolge, haben alle Thüringer Rektoren 
das Papier nicht unterzeichnet, da die Ruhestandszahlungen in Zukunft von den 
Hochschulen übernommen werden sollen. 

 Nach einem Bericht des Beirats Studium und Lehre, soll die Kunsthochschule 
zum April 2016 umgesetzt werden. Dadurch müssen dann alle Posten im Mai 
2016 neu gewählt werden. 

 Die Professur Geotechnik wurde vom Senat abgesegnet. 
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 Ein Mitarbeiter der BUW hilft fest bei der Erstregistrierung von Flüchtlingen und 
fünf weitere Mitarbeiter frei nach Verfügbarkeit. Ein Angebot an Modulen für 
Flüchtlinge soll erstellt werden. Ein Gutachter wird die Falkenburg als 
Erstaufnahmeeinrichtung auf die Tauglichkeit hin überprüfen. 

↑Top↑ 

4. Neues aus den Studiengängen 

Master Bauingenieurwesen 

 Die Projekte werden nicht vorgestellt im Studiengang. Aufgrund dessen, ist die 
Teilnehmeranzahl minimal und die Projekte können nicht voll besetzt werden. Eine 
Einführungsveranstaltung wie sie beim Masterstudiengang Umweltingenieur-
wissenschaften durchgeführt wird, soll bei den Verantwortlichen angeregt werden. 

 
NHRE 

 Bisher gab es noch keine Rückmeldung der Verantwortlichen zu der Thematik: 
„Sperrung aller Personen des NHRE-Studiengangs für die PC-Pools“ und das der 
Fachschaftsrat hierzu keine Stellungnahme der Fakultät erhalten hat. Da der 
Fakultätsrat bereits am 14.10.2015 tagt, wird vorgeschlagen, dass aktuelle Thema 
hier vorzubringen. Hierzu wird eine Abstimmung mit der Frage: „Wer ist dafür das 
im Fakultätsrat das Thema morgen angesprochen wird?“ durchgeführt. 

 
Ja Nein Enthaltung 
10 0 0 

 
KUB 

 Der Wahlmodulkatalog setzt voraus, dass die Studierenden bereits im 5. Semester 
sind oder die Module rein für Masterstudierende angeboten werden. 

 Die Prüfung im Modul Mathe II war mit Aufgaben aus dem Modul Mechanik 
kombiniert. Der Schnitt liegt deshalb bei der Note 4,4 und liegt somit schlechter als 
bei Mechanik. Die Übungen sind noch identisch zu den letzten Jahren, die Prüfung 
hingegen ist unverhältnismäßig in Bezug zu den Übungen. Daraus resultiert eine 
Durchfallquote von ca. 50 % und 26 Studierende haben sich von der Prüfung 
abgemeldet. Für den Studiengang Management wird die gleiche schriftliche 
Prüfung vorgenommen. Die Management Studierenden haben aber nicht 
Mechanik im Modulkatalog verankert und sind deswegen benachteiligt bei der 
Prüfung. Ebenfalls die Belege sind unverhältnismäßig zur Art der schriftlichen 
Prüfung und der Aufgabenstellung. Dieses Thema soll ebenfalls in der nächsten 
Sitzung des Fakultätsrat direkt angesprochen werden. 

↑Top↑ 

5. Neubesetzung Posten 

 Jautzus, Nils scheidet aus dem Fachschaftsrat, aufgrund eines Stipendiums, 
welches im Ausland angetreten wird, aus. Deswegen muss der frei werdende Sitz 
im Prüfungsausschuss für den Studiengang Umweltingenieurwissenschaften neu 
besetzt werden. 
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 Des Weiteren wird immer noch eine Neubesetzung der Position im 
Prüfungsausschuss für den Studiengang Management gesucht. 

 Ebenfalls müssen die Berufungskommissionen Geotechnik und die 
Berufungskommission Immobilienwirtschaft besetzt werden. 

 Für den Ersatz des Studiengangs Umweltingenieurwissenschaften im 
Prüfungsausschuss, stellte sich Klein, Tobias dem Fachschaftsrat vor. Da der 
Kandidat dem Fachschaftsrat als sehr geeignet ansieht, wurde eine Abstimmung 
mit der Frage: „Wer ist dafür das wir Tobias Klein als Vertreter für die 
Umweltingenieurwissenschaften in den Prüfungsausschuss entsenden?“ 
vorgenommen. 

 
Ja Nein Enthaltung 
10 0 0 

 
 Klein, Tobias nahm die Wahl an und wir künftig die Interessen der Studierenden im 
 Prüfungsausschuss vertreten. 

 Für die Berufungskommission Geotechnik stellten sich die Interessenten Fröhlich, 
Jan und Gaeckle, David dem Fachschaftsrat vor. Daraufhin wurden zwei 
Abstimmungen vorgenommen. Die erste Abstimmung wurde mit folgender 
Fragenstellung vorgenommen: „Wer ist dafür das wir Jan Fröhlich als Vertreter 
in die Berufungskommission Geotechnik entsenden?“ 

 
Ja Nein Enthaltung 
10 0 0 

 
 Die zweite Abstimmung hatte folgenden Wortlaut: „Wer ist dafür das wir David 
 Gaeckle als Stellvertreter in die Berufungskommission Geotechnik 
 entsenden?“ 
 

Ja Nein Enthaltung 
10 0 0 

 
 Beide Studenten nahmen die Wahl an. 

 Für die Berufungskommission Immobilienwirtschaft stellte sich Schilling, Frederick 
dem Fachschaftsrat vor. Danach wurde eine Abstimmung mit der Frage: „Wer ist 
dafür das wir Frederick Schilling als Vertreter in die Berufungskommission 
Immobilienwirtschaft entsenden?“  

 
Ja Nein Enthaltung 
10 0 0 

 
 Schilling, Frederick nahm die Wahl an. Für die vollständige Besetzung der 
 Berufungskommission werden weiterhin noch ein Vertreter und ein Stellvertreter 
 benötigt. 

 Für den Ausschuss Planung und Haushalt wird sich Hans, Svea beim StuKo als 
Vertreterin vorstellen. 
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 Für die Jury des Förderpreis des Verein der Freunde des Bauingenieur- und 
Baustoffingenieurwesens am 20.10.2015, stellt sich Vogler, Maximilian zur 
Verfügung. 

 

↑Top↑ 

6. Bericht Ersti-Woche 

 Es ist als gut empfunden worden, dass die Fakultäten gemischt wurden und dass 
die Ersti-Woche so an anderen Hochschulen nicht in dem Umfang veranstaltet 
wird. 

 Beim Kastenlauf wurden einige Stationen zu früh abgebaut. Später eintreffende 
Studierende wurden nicht mehr betreut. 

 Die Stadtralley muss im nächsten Jahr besser organisiert werden. Insbesondere 
die Erstis sollen darauf aufmerksam gemacht werden, mehr Getränke einzukaufen. 

 Die Master Umweltingenieurwissenschaften Ersti-Woche wurde als besser 
empfunden als die damalige Bauingenieurwesen Ersti-Woche. 

 Der StuKo hat die Ersti-Woche schlecht organisiert. Dies ist besonders den 
Mitgliedern der Fachschaften aufgefallen, die schon an mehreren Ersti-Wochen 
beteiligt waren. Von den Erstis wurde dies aber nicht wahrgenommen. 

 Es sollte darauf aufmerksam gemacht werden, das die Tutoren sich zur nächsten 
Ersti-Woche bei den Fachschaften vorstellen. 

 Die Tutoren könnten für eine bessere Erkennung spezielle T-Shirts bekommen, die 
sie eindeutig als Tutoren ausweisen. 

 Die Kommunikation zwischen StuKo und Tutoren war sehr schlecht. So wurde zum 
Beispiel bei der Stadtralley nicht darauf aufmerksam gemacht, dass am Kasseturm 
die Ü-Eier, welche die Erstis erhalten haben, zum Tauschen sein sollten. 

 Vogler, Maximilian möchte im November noch einmal ein persönliches Gespräch 
mit dem Verantwortlichen der Tutorenauswahl führen. Er bittet um eine Erinnerung 
im November. 

↑Top↑ 

7. Info-Hotline 

 Der Ablauf der Info-Hotline war zufriedenstellen. 

 Die Aktualisierung der Listen war zu schleppend. 

 Ein besonderer Arbeitsaufwand ist besonder zu Beginn und Ende der Info-Hotline 
nötig. 

 Es wird angeregt, die Werbung für die Info-Hotline wie im Jahr 2014 wieder auf die 
Bewerbungsseite der BUW zu realisieren, wenn die Info-Hotline wieder im Jahr 
2016 stattfinden sollte. 

 Die Info-Hotline wurde als sehr positiv von den Erstis wahrgenommen, da die BUW 
einer der wenigen Hochschule ist, die so eine Hilfestellung anbietet. 

↑Top↑ 
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8. Öffentlichkeitsarbeit 

 Schwarz, Rebecca hat auch weiterhin keinen Zugang zur M18-Seite. 

 Die Schulung konnte nicht besucht werden und ein weiterer Termin wurde nicht 
organisiert. 

 Die Facebook-Seite der Fachschaft B wird nun von Schwarz, Rebecca 
verwaltet. 

↑Top↑ 

9. Fachschaftsordnung 

 Vom Justiziar wird noch eine Neuerung vorgenommen. Von daher wird die 
Verabschiedung der neuen Fachschaftsordnung auf unbestimmte Zeit 
verschoben. 

↑Top 

10. Neubesetzung StuKo 

 Bevor Regelmann, Julius im Februar 2016 ins Ausland geht, muss der StuKo-
Vorstand wechseln und der Sitz im StuKo neu besetzt werden. 

 Da Jautzus, Nils ab dem 22.10.2015 ins Ausland geht, muss auch dieser Platz im 
StuKo neu besetzt werden. 

↑Top 

11. BauFaK Wien 

 Ein AK-Vorschlag wurde eingebracht, der sich mit dem Thema Diskriminierung im 
Studium auseinandersetzen soll. 

 Das gesamte Geld für die Teilnahmegebühren ist eingegangen und wird von 
Gölfert, Leonore überwiesen. Der Antrag zur Erstattung der Teilnahmegühren wird 
noch gestellt. 

 Ob der BauFaK-Beitrag für einen nicht Studierenden vom Dekanat übernommen 
werden kann, wird von der Fachschaft bei Dekanat erfragt. 

↑Top 

12. Dekantreffen 

 Themen: 
- Poolsperrung des kompletten NHRE Studiengang 
- Monatliche Runde für Probleme 
- KUB-Auswertung des Sommersemesters 2015 
- Entwicklung der Studierendenzahlen 
- Wünsche für die BauFaK 

↑Top 
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13. Sonstiges 

 Garthe, Hannah möchte gern die Weihnachtsfeier der Fachschaft B 
mitorganisieren. Sie hat schon oft Partys in Karlsruhe organisiert. Demnach 
werden Knoth, Christian; Kersten, Peter und Garte, Hannah die Weihnachtsfeier 
im Kasseturm organisieren. Als Termin wird der 02./03.12.2015 oder der 
09./10.12.2015 angefragt. 

 Für die anteilige Kostenerstattung für die T-Shirts der Fachschaftsratmitglieder, 
muss noch ein Antrag beim StuKo gestellt werden. 

 Für die T-Shirts sind sechs Bestellungen von interessierten Studierenden 
eingegangen. 

↑Top 

14. Termine der nächsten Woche 

 Fakultätsrat     14.10.2015 

 Außerordentliche StuKo Sitzung  03.06.2015 

 Dekantreffen     20.10.2015 18:00 Uhr M18 

↑Top↑ 


